

## COMPETICIONES

# La WWE estanca ingresos en el primer trimestre, con 187,7 millones de dólares

La organizadora de combates de lucha libre se vio afectada por la fluctuación de divisas, aunque su beneficio se disparó hasta 14,8 millones.

Palco23  
4 may 2018 - 09:37

Mismo volumen de ingresos, pero una rentabilidad mucho superior. La WWE cerró el primer trimestre con un estancamiento de sus ingresos en 187,7 millones de dólares (156,6 millones de euros), que la dirección atribuye al impacto de la fluctuación de divisas. De lo contrario, asegura que habría obtenido una mejora interanual del 5%, que apoyó el fuerte incremento del beneficio neto: de 0,9 millones en el primer trimestre de 2017, a 14,8 millones de dólares (12,4 millones) en el mismo periodo de 2018.

Los ingresos por medios pasaron de 121,2 millones a 133,4 millones de dólares (101,1 millones a 111,3 millones de euros), gracias a que se aumentó en un 5% la base de suscriptores a WWE Network, hasta 1,56 millones de abonados. Además, el visionado de contenidos subió un 56%, con 6.700 de reproducciones y 243 millones de horas consumidas, un 69% más.

Por el contrario, la recaudación por asistencia a eventos en directo cayó en un millón, hasta 30,8 millones de dólares (25,7 millones de euros), mientras que la venta de productos se desplomó, de 35,1 millones a 23,5 millones de dólares (29,3 millones a 19,6 millones de euros). La compañía estadounidense lo atribuye a la celebración de menos eventos internacionales por cuestiones de calendario y la menor capacidad de algunos de los recintos en los que han operado. Sobre la venta de productos, lo atribuyen a un cambio en la normativa contable.